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令和２年 8月 28日（金） 

大田区立大森第三中学校 

校 長  笛 木  啓 介  

大田区中央４－１２－８ 

２学期始業式講話 
 いつもよりも短い夏休みでしたが、皆さんど

んな過ごし方をしたでしょうか。今日からの２

学期はいつもよりも少し長くなりますが、どん

な２学期にしようか一人一人が頭の中にイメー

ジをもって２学期へ踏み出してほしいと思って

います。 

 いつもの２学期のように行事が詰まっている

ということではありませんが、定期考査や運動

会が予定されています。運動会に関しては世の

中の状況を見ながら実施の判断していかなけれ

ばなりませんが、ぜひどんな状況でも皆さんの

頑張りで充実した学校生活が送れるようにして

ほしいと考えます。先生たちも十分なできる限

りのバックアップをしていきますので、頑張っ

てほしいと思います。 

また、今日の天気を見ると先週までの体温に

近いほどの暑さではありませんが、熱中症や新

型コロナ感染症の拡大にも気を付けなければな

りません。気を付けなければいけ 

ないことが多くありますが、ぜひ 

今学期も頑張っていきましょう。 

生徒総会を終えて 
生徒会 副会長 ３年４組 赤妻 遥 

いつも生徒総会は体育館で行っていました

が、今回はパソコンでの生放送でした。これま

で私はこのようなことをしたことがなかったの

で、スムーズにできるのか、失敗しないのか、

ずっと心配していましたが、みんなが臨機応変

に対応していたので成功することができまし

た。 

この時期の集会などは、人が密集すると、と

ても暑く話を聞いているのが大変だと思う人も

いたと思いますが、教室で行えば暑かったり寒

かったりすることがないので、パソコンでの配

信をいろいろなところで導入してほしいなと思

いました。しかし、これまで見えていた生徒の

反応がパソコンでは見えないので、生徒総会に

ついては体育館で行うのが一番いいなと私は感

じました。 

常にコロナという危険が隣り合 

わせの時代ですが、新しいことに 

挑戦することが大切だと思いまし 

た。  

 

広域避難訓練を終えて 
避難訓練担当 穀野昌人 

８月２４日（月）に広域避難訓練を行いました。

事前に地域班ごとに集まって丁寧な説 

明や確認ができないなか、当日はしっ 

かり話を聞き素早く避難できました。 

避難訓練担当として今回感じたのは、常日頃の

話を聞く姿勢です。地域班はバラバラなので学級

の友達に任せていては避難できません。自分のこ

ととして話を聞き、行動に移さないと今回の広域

避難訓練はできません。 

全体を見ていた私にとってはスムーズに行動

できている生徒たちは素晴らしいと感じました。

一部で道路の歩き方等の改善点がありましたが、

次につながる意義のある避難訓練でした。 

そして、災害があったときはこ 

の素晴らしい生徒たちの命を教職 

員一丸となって守らなければと強 

く感じました。 

生徒会役員選挙に向けて 
    選挙管理委員会委員長 

 ３年１組 今井 智貴 

今年は９月１８日（金）の５、６時間目に生徒

会役員選挙が行われます。生徒会役員選挙は、学

校の中心となり様々な活動を行う 

生徒会を決める大切な選挙です。 

その大切な役割を担う人たちを選 

ぶ選挙なので真剣な気持ちで臨ん 

でください。 

１年生なら５年後に、３年生なら３年後の１８

歳になると日本国籍をもっていれば、選挙権が与

えられ、本当に選挙に投票することができます。  

その選挙と同じく、選挙演説をしっかり聞いて

信頼できる人、学校を任せられる人に投票をしま

しょう。選挙を通して、自分達も学校を運営して

いる一人ということを忘れないでく 

ださい。よりよい選挙になるよう、 

ご協力をお願いします。 
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スクールカウンセラー出勤予定日 

※大森中三相談室直通電話 （３７７３）７８３１ 

三尾眞由美 9/10(木),9/17(木),9/24(木) 

田中 典子 9/4(金),9/11(金),9/18(金),9/25(金) 

鳥海 真里 9/9(水),9/16(水),9/23(水),9/30(水) 

租税教室を実施しました 
   ３年社会科 矢口 真 

去る８月３日、大田区租税教育推進協議会の

ご紹介で税理士の方に学校にお出でいただき、

３年生の全クラスで「税に関する特別授業：租

税教室」を実施いたしました。 

税理士の仕事がどのようなものかをお話しし

ていただいたあと、税金のないもう一つの世界

に紛れ込んでしまう主人公の体験を描いたアニ

メーションを見て、税のもつ働きや意義を学び、

税の集め方や使い方を決めていく主人公は実は

自分たち自身なのだから、自分なりの考えをも

って選挙で一票を投じていくことが大切だとい

うことを学ばせていただきました。生徒の感想

をいくつかご紹介します。 

「“平等”な税ではなく､“公平”な税にする

というお話がなるほどと感じました。」「税金と

は自分たちの生活を無意識に豊かにしてくれる

と感じました。」「税金は､私たちがふだん当たり

前にやっていることを当たり前にするために必

要なのだと思いました。」「一人一人が自分なり

の意見をもち､より多くの人々が選挙で投票を

することが大切だと思いました。」「税金の使い

道を自分たち一人一人が選挙に参 

加することで間接的に決めている 

ことを知り､本当に日本は国民主 

権だったと思いました。」 

令和２年度学校自己評価報告書 
 
９月４日に本校ホームページに 

アップロードします。 

自己評価とは 
〇おおた教育ビジョンに基づく目標達成に向け

た各校の取組状況を評価するとともに、自校の課

題を踏まえた成果指標を適切に設定し、客観性・

妥当性・透明性のある自己評価を実施します。 

◆取組評価 

成果達成のための教職員の活動等の状況を区が

定める取組指標に基づき適切に評価するととも

に、自校独自の取組指標を定め評価します。 

◆成果評価 

各項目の目標に対する主として児童・生徒の達成

した姿を、自校の実態に即して成果指標として適

切に設定し、その成果を評価します。 

※今回の項目を１１月以降に保護者と生徒、地域

教育連絡協議会にアンケート調査を行い、自己評

価の結果のとりまとめ、及び次年 

度への改善策としてまとめます。 

まとめましたらお知らせします。 

「いくつもの視点から（多くの種類の税を設けて）

公平に税を集めることで不公平を減らしていくの

はすごいと思いました。」「私たちの身近な所にも

税金が使われているから､物を大切にしようと思

いました。」「税があるから毎日安全に豊かな暮ら

しができていると思いました。」「今まで当たり前

だと思っていたことが全部税金によって動いてい

てすごいと思いました。」 

３年生は、今回の特別授業も参考に、夏休みの

課題として「税についての作文」に取り組みまし

た。この課題は全国規模のコンクールの応募作品

ともなりますので､11月初旬の入選 

作発表も楽しみに待ちたいと思います。 

 

９ 月 の 行 事 予 定 


